



**"LA FE PUERTA ABIERTA A LA EUCARISTÍA"**

Muy queridos/as Asesores, Presidentas y Hermanas:

El Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización en el subsidio pastoral "Vivir el año de la Fe" aconseja peregrinar a lugares significativos relacionados con la fe:

*"En el año de la fe hay que alentar las peregrinaciones, para profesar la fe en Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo".*

Qué mejor lugar para nosotros que peregrinar a la Basílica de la Virgen del Pilar en Zaragoza, donde el Apóstol Santiago encontró en María apoyo y fuerza, para la primera evangelización de España.

Nosotros, miembros de la Familia Eucarística Reparadora, vamos al encuentro de Jesús Eucaristía, alentados por María, bajo la advocación del Pilar, patrona de la Hispanidad.

Desde la Delegación Nacional, os invitamos de forma personal y grupal a que participéis en esta peregrinación en clave de asamblea.

Somos conscientes de la crisis económica, que nos está afectando a todos, por eso participar será un gran esfuerzo. Estamos acostumbrados a luchar y valorar las cosas importantes y este es un acontecimiento muy significativo para nosotros.

Podéis invitar a amigos y conocidos a participar, pues es un medio para hacerles partícipes del gozo que experimentamos al acoger el don de la fe.

Con los meses que faltan aún, podéis sugerir a vuestros grupos y personas interesadas, ir pagando en pequeñas cuotas hasta juntar el coste, para que os sea más fácil.

Hemos hecho un gran esfuerzo, para que los hospedajes, conferencias, celebraciones y actividades, sean en los alrededores de la Basílica, para que os sea fácil el acceso.

Es muy importante la participación de miembros de vuestro Centro Diocesano, como manifestación de fe, fraternidad y como clausura del curso 2012-2013.

La fecha *límite* para la inscripción es el 15 de mayo. El precio total por persona en alojamiento de habitación doble es 125€ y en habitación individual es 160€. Para la reservación se abona el 20%.

Nos ponemos en oración por esta intención, para que podamos llevarlo a cabo con ilusión y esperanza, sabiendo que será un encuentro de animación y renovación.

Contamos con vuestra participación.

En nombre del Equipo Nacional

Hna. Mª Esther Herrero, men  
Delegada Nacional UNER

Madrid, 28 de noviembre 2012.